



Portada / Red Forbes /

Invitado Forbes
junio 6, 2024 @ 3:48 am

Los riesgos de que la economía mexicana quede bajo un oficialismo absoluto

Los mexicanos le han dado poder absoluto al grupo político fundado por Andrés Manuel López Obrador.



Por Dr. José Balmori*

Los mexicanos han emitido su voto y elegido de manera abrumadora a la alianza de Morena, Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido del Trabajo (PT). Específicamente, la alianza en el poder ha ganado la Presidencia de la República (encabezada por primera vez por una mujer), seis de las ocho gobernaturas en juego, la mayoría de las alcaldías disputadas, la mayoría calificada de la Cámara de Diputados, y la mayoría en el Senado.

Es decir, los mexicanos le han dado poder absoluto al grupo político fundado por Andrés Manuel López Obrador. Para todos fines prácticos, estaremos frente a una “presidencia absoluta” ya que todos dentro del grupo político seguramente seguirán una misma línea política dictada desde arriba.

La próxima presidente del Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum, no tendrá que negociar con la oposición para aprobar el “plan C”, propuesto por su predecesor. El “plan C” incluyen veinte reformas (dieciocho constitucionales) tales como la elección popular de jueces y magistrados en el Poder Judicial, la elección popular de representantes en el Instituto Nacional Electoral (INE), la eliminación de los plurinominales, la integración de la Guardia Nacional al ejército, la reversión del sistema de pensiones actual, la eliminación de casi todos los órganos autónomos reguladores de la economía, entre otras reformas.

[Los riesgos de que la economía mexicana quede bajo un oficialismo absoluto \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)